



7 Pièces

230 m²

Réf. 83148

8 365 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Somptueuse villa de 237 m², nichée au cœur d'un terrain de 1175 m². Avec ses 5 chambres et autant de salles de bains, cette résidence offre un espace de vie spacieux et raffiné, idéal pour accueillir votre famille et vos invités. Le séjour, lumineux et accueillant, s'ouvre sur de charmantes terrasses qui offrent une vue dégagée sur la mer. La cuisine ouverte, entièrement équipée, constitue un véritable chef-d'œuvre fonctionnel, tandis que la buanderie apporte une touche pratique à la vie quotidienne. Le rez-de-chaussée et l'étage de cette villa ont été harmonieusement pensés pour offrir un ...

Sumptuous villa of 237 sq m, nestled in the heart of a beautiful 1175 sq m plot. With its 5 bedrooms and as many bathrooms, this residence offers a spacious and refined living space, ideal for accommodating your family and guests. The living room, bright and welcoming, opens onto charming terraces that offer unobstructed sea views. The open-plan kitchen, fully equipped, is a functional masterpiece, while the laundry room adds a practical touch to daily life. The ground floor and first floor of this villa have been harmoniously designed to offer an optimal layout of spaces. A heated pool, outdoor ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

